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会 議 結 果 の お 知 ら せ 

 

令和７年度第１回宮古市市民自治推進委員会を次のとおり開催しました。 

 

令和７年５月２日 

 

宮古市市民自治推進委員会 

 

１ 開催日時 

  令和７年４月２４日（木） 午後１時３０分～午後５時 

 

２ 開催場所 

  宮古市市民交流センター 多目的ホール 

 

３ 議題 

元気な地域づくり補助金【タイプ２】の事業選考に係るプレゼンテーション 

 

４ 会議の概要 

  別添のとおり 

 

５ 問い合わせ先 

  企画部 企画課 企画創生係 

 電話０１９３－６８－９０６４ 
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令和７年度第１回宮古市市民自治推進委員会 【開催結果】 

 

１ 出席者（１１名） 

① 曻髙茂樹委員 ② 畠山兼委員 ③ 川口太嗣委員 ④ 澤田優美委員 

⑤ 山崎一美委員 ⑥ 本多政彦委員 ⑦ 澤田亮委員 ⑧ 川上寿恵委員 

⑨ 佐可野瑞穂委員 ⑩ 島崎育委員 ⑪ 中村なつみ委員 

 

２ 欠席者（４名） 

① 立花新吾委員 ② 佐々木優委員 ③ 門坂知実委員 ④ 佐々木聡子委員 

 

３ 市長および事務局出席者（４名） 

① 企画部長 岩間健 ② 企画部企画課長 久保田英明  

③ 企画部企画課企画創生係長 竹田真吾 ④ 同係 主任 千葉志美 

 

４ 発表者（１３名） 

  【宮古市大通商店街・飲食店振興組合】 

   ① 及川育男 ② 太田昭彦 ③新田健一 

  【ＷＡＲＡＤＵＫＡ】 

   ④ 中島勝也 

  【たろう大漁まつり実行委員会】 

   ⑤ 小林徳光 ⑥田中和七 

  【宮古市で交響曲を演奏する会】 

   ⑦ 梅村圭一 

  【和井内区】 

   ⑧ 菅野悟 ⑨ 田越克之 

  【津軽石郷土芸能団体協議会】 

   ⑩ 中島勝司 ⑪ 野崎政博 ⑫ 舘下光利 

  【みやこ/まちづくり研究会】 

   ⑬ 山口正伸 

 

５ 傍聴者  なし 

 

６ 議事等 

●議題 

元気な地域づくり補助金【タイプ２】の事業選考に係るプレゼンテーション 

補助金申請団体７団体によるプレゼンテーションの後、質疑応答を行い、各事 

業について委員が評価した。 

 

質疑応答内容 

質問・意見 回答 

【①宮古市大通活性化事業】 

（委員） 

 ポスターの掲示範囲は。 

 

 

（宮古市大通商店街・飲食店街振興組合） 

 秋まつりのポスターに情報を載せても

らうことを考えている。 
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質問・意見 回答 

 

（委員） 

 大通情報発信業務委託の委託先は。 

 

（委員） 

 大通情報発信業務委託の内容は。 

 

 

（委員） 

 雨天時もパフォーマンスは可能か。 

 

（委員） 

 出演料は必要ないか。 

 

 

 

（委員） 

 寄附金は確実に見込める金額か。 

 

（委員） 

 県外からの来訪者にドリンク配布とあ

るが、それは予算に含まれているか。 

 

（委員） 

 イベント保険料の補償範囲は。 

 

（宮古市大通商店街・飲食店街振興組合） 

 決まっていない。 

 

（宮古市大通商店街・飲食店街振興組合） 

 大通の店舗を紹介するホームページを

作成したい。 

 

（宮古市大通商店街・飲食店街振興組合） 

可能。 

 

（宮古市大通商店街・飲食店街振興組合） 

 報償費の金額が出演料となっている。

出演者からは、交通費と宿泊費のみの負

担で出演可能だと伺っている。 

 

（宮古市大通商店街・飲食店街振興組合） 

そのとおり。 

 

（宮古市大通商店街・飲食店街振興組合） 

 消耗品費に含まれている。 

 

 

（宮古市大通商店街・飲食店街振興組合） 

 不明のため、調べたい。 

【②おらほの夏祭り２０２５】 

（委員） 

 雨天時の対応は。 

 

 

（委員） 

 新聞折り込みの範囲は。 

 

 

（委員） 

 ポスターの掲示範囲は。 

 

（委員） 

 令和６年度に開催した際の協賛金の実

績は。 

 

（委員） 

 「地域が目指す将来像」に「郷土への愛

着を掘り起こすイベントに仕向け・・・」

 

（ＷＡＲＡＤＵＫＡ） 

順延するなどして、できる限り開催し

たい。 

 

（ＷＡＲＡＤＵＫＡ） 

 田老地区を中心に６００枚程度を予定

している。 

 

（ＷＡＲＡＤＵＫＡ） 

 田老地区内の掲示板を予定。 

 

（ＷＡＲＡＤＵＫＡ） 

 約５５万円。 

 

 

（ＷＡＲＡＤＵＫＡ） 

 ボランティアで地元の中高生にお手伝

いいただく予定になっている。この経験
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質問・意見 回答 

とあるが、具体的な事業内容は。 

 

 

（委員） 

 これまでの開催でＵターンにつながっ

た実績があるか。 

 

 

（委員） 

 備品費の舞台照明機器は、リースでは

なく購入するのか。 

 

（委員） 

 継続事業であるが、今年度新たに取り

組むことはあるか。 

が、地域貢献につながっているという実

感につながればと思っている。 

 

（ＷＡＲＡＤＵＫＡ） 

 Ｕターンで地元に就職した方の中に

は、中高生のころにこのイベントを手伝

ったという方もいる。 

 

（ＷＡＲＡＤＵＫＡ） 

 購入を予定している。 

 

 

（ＷＡＲＡＤＵＫＡ） 

 ドローンを活用して撮影を行い、ＳＮ

Ｓ等で発信したい。 

【③復興たろう大漁まつり】 

（委員） 

 イベント開催までのスケジュールがタ

イトだが、現在進めていることはあるか。 

 

 

（委員） 

 補助金が不採択、または減額となった

場合、キャンセル料等発生するか。 

 

（委員） 

 ゲストはどのようにして決定したか。 

 

 

 

 

 

（委員） 

 他地域からどのくらい来場するか。 

 

 

 

（委員） 

 イベントの開催により、どのくらいの

経済効果があるか。 

 

（たろう大漁まつり実行委員会） 

 出演者への出演交渉は先行して行って

いる。また、曳舟の実施に係る海上保安庁

との調整も行っている。 

 

（たろう大漁まつり実行委員会） 

 キャンセル料は発生しない。 

 

 

（たろう大漁まつり実行委員会） 

 何名か候補を挙げてお声がけし、来場

していただける方に決めた。 

 ここ数年、著名な歌手をゲストに迎え

ており、本イベントはその世代をターゲ

ットとしている。 

 

（たろう大漁まつり実行委員会） 

 計測していないため不明。ゲストによ

る歌謡ショーの時間は、会場の外までお

客さんがあふれている。 

 

（たろう大漁まつり実行委員会） 

 計測していないが、イベント当日は地

元の店舗に通常の倍くらいのお客さんが

入っている。 

【④カルテットの夕べ、音楽の夕べ】 

（委員） 

 イベントの周知はどのように行うか。 

 

（宮古市で交響曲を演奏する会） 

 広報みやこへの掲載とポスターの掲示
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質問・意見 回答 

 

 

（委員） 

 どのくらいの集客を見込んでいるか。 

 

 

（委員） 

 「地域が抱える課題」に「文化団体の存

続の危機に立たされております。」と記載

があるが、現状を具体的に伺いたい。 

により行う。 

 

（宮古市で交響曲を演奏する会） 

 会場の都合により。１５０～２００名

を見込んでいる。 

 

（宮古市で交響曲を演奏する会） 

 宮古市音楽団体連絡協議会に９団体登

録がある。ただ、団体の所属人数の減少等

により、活動できない団体が出てきてい

る。 

【⑤和井内区文化公演会】 

（委員） 

 出演者は何名を見込んでいるか。 

 

（委員） 

 食糧代の内訳は。 

 

 

（委員） 

 「笑いと感動の場を提供し・・・」とあ

るが、具体的な事業内容は。 

 

 

（委員） 

 地区の高齢の方をターゲットとしたイ

ベントか。 

 

 

（和井内区） 

 ７団体を見込んでいる。 

 

（和井内区） 

出演者やスタッフのお茶、弁当代３０

名分。 

 

（和井内区） 

 歌で楽しんでいただいているが、出演

者と来場者の交流で笑いが生まれる場面

もある。 

 

（和井内区） 

 そのとおり。 

 来場者向けにバスの運行も行ってお

り、地区外からのお客さんも多い。 

【⑥津軽石郷土芸能祭】 

（委員） 

 ポスターとパンフレットの配布先は。 

 

 

（委員） 

 撮影したビデオの活用方法は。 

 

 

（委員） 

 児童・生徒への指導の対象は。 

 

 

（委員） 

 児童・生徒への指導を行っているとい

うことだが、そこから団体に加入する方

 

（津軽石郷土芸能団体協議会） 

 ポスターは市内全域の掲示板等に貼る

予定。パンフレットは来場者へ配布する。 

 

（津軽石郷土芸能団体協議会） 

 各団体で保存しているほか、市へ寄贈

している。 

 

（津軽石郷土芸能団体協議会） 

 保育所は年長、小学校・中学校は全学年

に対して指導している。 

 

（津軽石郷土芸能団体協議会） 

 ほぼいない。 
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質問・意見 回答 

はいるか。 

 

（委員） 

 この事業のメインは、子どもたちへの

指導か。郷土芸能祭の開催か。 

 

 

（津軽石郷土芸能団体協議会） 

 郷土芸能を披露する機会の創出をメイ

ンとしている。 

【⑦みやこまち音楽祭】 

（委員） 

 雨天時の開催方法は。 

 

 

 

 

（委員） 

 自主財源の確保を目指しているとのこ

とだが、どのような方法を検討している

か。 

 

（委員） 

 報償費の内訳は。 

 

 

 

（委員） 

 作成予定のＷＥＢサイトの内容は。 

 

 

 

（委員） 

 前回、８千人の来場があったとのこと

だが、カウントの方法は。 

 

（委員） 

 婚活イベントはどのように周知する

か。 

 

（委員） 

 婚活イベントに係る予算は計上してい

ないのか。 

 

（委員） 

 食糧費の内訳は。 

 

（みやこ/まちづくり研究会） 

 市民交流センターの多目的ホールを活

用する。屋根のあるステージが多いので、

荒天でない限りは外でも開催できると考

えている。 

 

（みやこ/まちづくり研究会） 

 グッズを売ったり、クラウドファンデ

ィングを行ったりを検討している。 

 

 

（みやこ/まちづくり研究会） 

 ５ステージのＭＣとＰＡに対し３万円

ずつ（計３０万円）、プロの演奏家の出演

料として５万円を見込んでいる。 

 

（みやこ/まちづくり研究会） 

 イベントを周知する内容にしたい。 

 イベントを継続して、毎年使えるよう

なサイトにしたい。 

 

（みやこ/まちづくり研究会） 

 各ステージの責任者が来場者数を計測

した。 

 

（みやこ/まちづくり研究会） 

 作成予定のＷＥＢサイトや広報みやこ

への掲載を考えている。 

 

（みやこ/まちづくり研究会） 

 補助金の活用は考えていない。 

 

 

（みやこ/まちづくり研究会） 

 スタッフ用の弁当代や飲み物代５０人

分。 

以上 


